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01 RIVE NORD - RIVE SUD 2:14.03.02  5:49.49
03 LES JARDINS SUSPENDUS 5:38.59. 04 BRIGADES URBATECTURALES 7:16.37
05 LE RÉSEAU 1:26.37. 06 POLYNOME 1:19.40
07 HEXAÈDRE 6:17.71. 08 MICROMEGA 8:09.37. 09 SUNURB 6:04.65

 URBICANDE





urbatectures by 

01. rive nord - rive sud * ¤
02. urbicande * ¤
03. les jardins suspendus * ¤
04. brigades urbatecturales ¤
05. le réseau *
06. polynome ¤
07. hexaèdre *
08. micromega * ¤
09. sunurb *

all tracks composed and produced by * = nebulo (thomas pujols) and ¤ = druc drac (françois dumeaux), 2008 – 2009
original pictures extracted from «la fièvre d'urbicande», copyright schuiten - peeters / casterman
layout by salt. (c) & (b) hymen records 2011. ¥797. www.hymen-records.com

cet album est une interprétation musicale de la bande dessinée «la fièvre d'urbicande» de schuiten et peeters. différents processus et modes de composition y ont été 
explorés: le cadavre exquis (rive nord - rive sud), la transposition narrative, d'après le déroulement chronologique du scénario de la bd (urbicande) ou d'une séquence 
particulière (les jardins suspendus, le réseau) la transposition mathématique, reprennant l'évolution du réseau (polynome) une inspiration plus libre de l'univers de 
cette histoire (brigades urbatecturales, hexaèdre, micromega et sunurb).

the artists explored various modes of composition to illustrate the universe of the text, using the exquisite corpse technique (rive nord - rive sud), narrative 
transposition in accordance to the chronological sequence of events found in both the general storyline (urbicande) and specific sequences (les jardins suspendus, le 
réseau), mathematical composition relating to the evolution of the «network» (polynome), and finally freely inspiring themselves from the world created in the story 
(brigades urbatecturales, hexaèdre, micromega and sunurb).
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